

“Una EXPO por la Educación Preescolar”

Categoría: Educación

Publicado: Miércoles, 31 Mayo 2017 14:25

Escrito por Yadira Alvarez García

Visto: 6821



Las educadoras palaceñas enfrascadas en elevar a niveles más altos los procesos educativos, se reunieron en el Círculo Infantil “Mi Flor del Festival” de la cabecera municipal, haciendo gala de la creatividad y la innovación, días antes de celebrarse el evento municipal de Mujeres Creadoras y en víspera del Seminario Municipal de Preparación del nuevo curso escolar 2017-2018. En el encuentro se demostraron las habilidades adquiridas en la confección de medios de enseñanza para enriquecer las áreas de juegos y actividades programadas.

